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In nächſter Zeit wird der Reichstag neue Forderungen der Regierung
für Marinezwecke zu prüfen haben Verſchiedene Umſtände beſonders die
Lehren des ruſſiſch japaniſchen Krieges weiſen darauf hin daß nicht allein
die Tüchtigkeit der Mannſchaften die Weisheit der Führung ſondern ganz
beſonders die Armierung und Größe der Schiffe für den Erfolg maßgebend
ſind Nur eine Seemacht die in allen dieſen Dingen ihrem Gegner einiger
maßen ebenbürtig iſt wird mit Ausſicht auf Sieg in den Kampf treten
können Es iſt nun intereſſant die jetzige Stärke der Kriegsſlotten Eng

lands und Deutſchlands zu vergleichen Da zeigt es ſich daß wir zurzeit
im Falle eines Krieges mit England zur See erheblich im Nachteil ſind
England beſitzt 56 Linienſchiffe Deutſchland nur 17 England 24 Panzer
kreuzer Deurſchland nur 12 ufw dazu kommt daß England bedeutend
größere Panzer mit ſtärkerer Armierung als Deutſchland baut Nach An
nahme der neuen Flottenvorlage im Jahre 1917 wird Deutſchland ſich in
einer bedeutend günſtigeren Minderheit befinden wenn auch England ſeiner
ſeits wiederum den Ausbau ſeiner Schlachtflotte beſchleunigt

Die in Ausſicht genommene
zukünftige Geſtaltung des Lettiner Weges

Halle als Sommerfriſche
Der Fluchtlintenplan eines Teiles des Lettiner Weges hat in Bürger

kreiſen viel Intereſſe erweckt Nach dieſem iſt in Ausſicht genommen
zwiſchen der jetzigen Weinbergsbrücke und der Saubrücke ſpäter eine
beſahrbare Brücke von der Peißnitz über die Saale zu bauen über welche
dann der Equipagen Verkehr von der Peißnitz bts zum Waldkater
geleitet werden ſoll vielleicht auch eine eleltriſche Bahnlinie angelegt
werden könnte die vom Mühlwege aus über die Peißnitzbrücke auf der
anderen Seite der Saale den Lettiner Weg entlang am Weinberge
vorbei bis zum Waldkater fahren würde Die Fluchtlinie des Teiles
des Leitiner Weges von der Peißnitz am Weinberge vorbei bis zur
Kohlenbahn iſt noch nicht feſtgelegt Bisher ging die Nietlebener Flur
arenze von der Kohlenbahn am Weinberge entlang bis zur jetzigen

rücke und in der Mitte der Saale bis zur Saubrücke Es iſt
n Behörden kürzlich gelungen ein Abkommen mit

wonach dieſer Zipfel Halle eingemeindet werden ſoll
bedarf nurnoch der Genehmigung des Landtages an

t zu zweifeln iſt Da die Fluchiltnie für dieſen Teil
des S noch nicht feſtgeſetzt iſt wollen wir nicht näher
darauf eingehen zamal dieſer Teil im allgemeinen weniger intereſſiert da
ſich derſelbe zur Bebauung auch für ſpätere Zeiten wenig eignen wird
wegen der Nähe beziehentlich Nachbarſchaft der ProvinzialJrren und Pflege
Anſtalten Anders verhält es ſich mit dem Teile des Lettiner Weges von
der Kohlenbahn bis zum Pfälzer Schützenhofe Hierfür iſt die Fluchtlinie
bereits 1902 endgültig feſtgeſetzt worden Danach ſoll die Straße 32 m
breit werden und es ſind auf jeder Seite 5,5 m breite Vorgärten vor
geſehen Die Straße ſoll eine 10 m breite Promenade Reitweg Fahrweg
und Radfahrweg bekommen und würde eine Zierde und Sehenswürdigkeit
für Halle werden Da der angrenzende Acker ſaſt ausſchließlich zum
Stadigute Gimrizz gehört alſo ſtädtiſcher Beſitz iſt würden ſich auch bei
weitem nicht ſo große Schwierigkeiten hier beim Ausbau der Straße bieten
als wenn Privatbeſitz in Betracht käme

Man muß zugeben daß der Plan jeden der für Schönheiten
empfänglich iſt auf den erſten Blick beſticht und beſtrickt Man wird
unwillkürlich dazu angeregt der Phantaſie die Zügel ſchießen zu laſſen
bezüglich der Möglichkeiten welche ſich wegen der weiteren Entwicklung
dieſes Stadtteiles bieten wenn dieſe Straße einmal fertig ſein wird Den
zum Stadtgute Gimritz gebörige alſo ſtädtiſche Acker reicht bis zum Rande
der Heide Nur am Waldkater liegt ein zur Domäne Lettin gehöriger
Ackerplan Wenn alſo der Lettiner Weg einmal ſo wie es vorgeſehen
iſt ausgebaut ſein wird ſo kann die Stadt Halle nicht nur zu beiden
Seiten des Weges Villenbauſtellen verlauſen ſondern auch eine eigene
Halleſche Villenkolonie am Heiderande anlegen und dazu den ſtädtiſchen
Grund und Boden teuer verwerten Auf dieſe Weiſe würde Halle ſelbſt
Sommerfriſche werden und dadurch für den Zuzug wohlhabender Leute
von außerhalb eine neue Anziehungskraft bekommen Die ſtädtiſche Gas
und Waſſerleuung geht bis zum Waldkater alſo faſt bis an Ort und
Stelle des in Betracht kommenden Ackers Kanal zum Abſführen der
Wirtſchaftswäſſer liegt auch bis dicht daber

Die Lage am Heiderande nach Halle zu würde für Villenbau
ten viele Vorteile bieten Dieſelbe iſt durch den Wald gegen
Weſtwinde und gegen das Wetter geſchützt die Entfernung nach
der inneren Stadt iſt nicht weiter als vom Nordviertel aus
ſo daß man nachts wenn keine elektriſchen Bahnen mehr fahren
nötigenfalls das nicht ſehr große Stück Weg zu Fuß gehen kann Durch
Schaffung einer ſolchen eigenen Halleſchen Villenkolonie an der Heide
würde es auch vermieden daß ſich wohlhabende Halleſche Bürger ihre
Villen in den Nachbarorten anlegen wodurch die Stadt Halle die Steuern
verliert Die Arbeiten an den Villenbauten würden Halleſchen Bau
meiſtern und Handwerkern zugute kommen während dies in den Vororten
meiſt nicht der Fall iſt die Stadt könnte durch entſprechende Vorſchriften
dafür ſorgen daß eine wirklich muſtergültige Villenkolonie geſchaffen wird
Sie könnte tiefe Vorgärten breite Straßen mit Bäumen bepflanzt uſw
vorſchreiben auch dafür Sorge tragen daß gewerbliche Anlagen oder
Fabriken innerhalb der Kolonie nicht gebaut werden dürfen Der ganze
ſehr große hier in Frage kommende ſtädtiſche Beſitz an Grund und Boden
würde eine ſo hohe Wertſteigerung erfahren daß die Koſten für den Aus
bau des Lettiner Weges die ja aus der Anleihe entnommen werden könnten
ſich ſchon dadurch zehufach bezahlt machen würden Erſatz für den ver
iauften ſtädtiſchen Acker würde ſich vorläufig ſo lange die in Frage
kommenden Vororte ſelbſt noch nicht ſo ſehr entwickelt ſind zu ganz bedeutend
niedrigeren Preiſen wieder in der Nietlebener oder Paſſendorfer Flur auf
kaufen laſſen ſo daß das Stadtgut Gimritz keine Einbuße an Ackerfläche
zu erleiden brauchte

Es iſt davon geſprochen worden daß der Forſtfiskus vielleicht ſpäter
einmal mehrere hundert Morgen Wald von der Heide zu Villenbauſtellen
am Heiderande nach Halle zu verkaufen würde Da dann Waſſerleitung
Gasleitung Kanal ujw für dieſe Bauſtellen erforderlich ſein würden ſo
würde es ſowohl im Jntereſſe des Forſtfiskus als auch der Siadt Halle
liegen dieſen Streifen nach Halle einzugemeinden Dadurch würden alle
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beteiligten Teile gewmnen Wenn dieſe Villenkolonie auf ſtädtiſcher Flur
beſteht ſo würde ſicher eine elektriſche Bahn bis zum Waldkater rentieren
Nur möchte dieſelbe nicht wie es fetzt von einigen Dölauer Herren in
ihrem Intereſſe erſtrebt wird über Cröllwitz fahren da man dann ja um
die ganze Stadt herumfahren müßte wenn man bis ins Innere der Stadt
bis zum Markte kommen will Auch würde das Umſteigen an der Cröll
witzer Brücke und auf dem Mühlwege viele Unannehmlichkeiten bieten und
die Fahrt würde ebenſo lange Zeit dauern wie man gebrauchen würde
wenn man auf den nächſten en zu Fuße nach dem Markte geht
Außerdem würde die einfache Strecke 2 mal 10 Pfg alſo 20 Pfg koſten
was im Verdhältnis zu den anderen Halleſchen Linien zu teuer wäre Die
kürzeſte Strecke würde die vom Waldkater über den Weinberg und
die Peißnitz bis zum Mühlwege ſein mit Anſchluß zum Markte uſw Es
ſcheint ja daß die Halleſche Straßenbahn ſich bereits früher für dieſes
Projekt intereſſierte da ſie 8000 Mark zum Peißnitzbrückenbau beigetragen
hat damit dieſe Brücke ſtark genug gebaut würde um den Fahrverkehr
mit elektriſchen Wagen aushalten zu können Durch dieſe Linie würde zu
gleich der Verkehr des ſtädtiſchen Petßnitz Reſtaurants in den Winter
monaten und an den Sommerabenden fehr gehoben werden Auch wäre
es bei dieſer Strecke wohl zu erreichen daß der Fahrpreis für die einfache
Fahrt nicht mehr als 10 Pfg vom Markte bis zum Waldkater beträgt
denn die Strecke vom Markte bis Trotha iſt ſicher länger als dieſe Strecke
ſein würde Die Stadt Halle hat überdies keine Veranlaſſung Vorort
emeinden durch Bewilligung elektriſcher Bahnlinien zu unterſtützen wennſe ſich ſelbſt dadurch Konkurrenz ſchaffen und ſchaden würde zumal ſolche

Gemeinden welche ſelbſt in der allerfernſten Zeit nicht eingemeindet werden
können wie dies bei Dölau der Fall iſt

Eine elektriſche Bahn die in einem Vororte ihren Sitz hat würde auch
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an Steuern der Stadt Halle nichts einbringen ſelbſt die Angeſtellten und
Wagenführer würden nicht in Halle wohnen Außerdem iſt es doch recht
fraglich ob bet ſolchen verregneten Sommern wie dieſes Jahr die von
einigen Dölauer Herren projektierte Linie Cröllwitzer Brücke Waldtater
Dölau beſtehen kann da Dölau nur 2500 Einwohner hat und dabei ſchon
zwei Bahnhöfe Sicher würde an Betriebs und Verwaltungskoſte
weſentlich geſpart wenn eine der ſchon beſtehenden Bahnen dieſe Linie
nach dem Waldkater ausbauen und mit betreiben würde Da ja wohl
die Eliſabethbrücke in Kürze verbreitert werden ſoll ſo könnte auch die
Stadtbahn die Linie vom Hettſtedter Bahnhof über die Eliſabethbrücke
den Lettiner Weg bis zum Waldkater ausbauen Dieſe Linie würde ſogar
noch eine andere Möglichkeit ſchaffen welche fürs Publikum ganz weſentlich
ſein würde Die Stadtbahn könnte ſich mit der Hettſtedter Bahn emigen
man könnte Karten für Hin und Rückfahrt ausgeben welche beiderſeitig
Gültigkeit haben ſo daß man auf dieſe Karten mit der Stadtbahn nach
dem Waldkater fahren durch die Heide ſpazieren gehen und vom Heide
bahnhofe mit der Hettſtedter Bahn zurückſayren könnte oder umgekehrt
Sollte mit keiner der beiden Elektriſchen eine Einigung zuſtande kommen
ſo wäre noch ein anderer Ausweg vorhanden welcher für uns Hallenſer
und die Stadt gleichfalls viele Vorteile bieten könnte Es iſt dies der
Bau einer eigenen ſtädtiſchen elektriſchen Bahnlinie mit ſtädttſchem Betrieb
welche vom Elektrizitätswerke aus die neu ausgebaute Wieſenſtraße entlang
die Mansfelderſtraße über die Eliſabethbrücke den Lettiner Weg am
Weinberge vorbei bis zum Waldkater und von dort bis zur Cröllwitzer

Brücke ſühren könnte Dieſe Linie würde zugleich den Anfang einer elek
triſchen Ringbahn bilden ſie würde den Südweſten mit dem Nordweſten
der Stadt verbinden und ſowohl für die Bewohner des Südens als auch
des Zentrums und des Nordens die kürzeſte Verbindung zum Waldkater
ſchaffen Sollte eine Verlängerung dieſer Linie nach der inneren Stadt
hin ſich nötig machen ſo wäre eine ſolche leicht herzuſtellen wenn man die
Linie über die Genzmer Brücke die Glauchaerſtraße An der Moruzkirche
Alten Markt Schmeerſtraße bis zum Markte weiterführte Dadurch bekämen
auch dieſe Stadtteile die ſchon längſt erwünſchte Verbindung mit dem
Zentrum

5portnachrichten
Die Motorfahrervereinigung Halle a Ortsgruppe der

D M V E Sitz München hält morgen Sonnabend abends 8 Uhr
im Reſtaurant Wintergarten Magdeburgerſtraße 66 eine weitere Ver
ſammlung ab Angehörige der D M V ſind als Gäſte in der Verſamm
lung herzlich willkommen

Zwiſchen der I Mannſchaft des Halleſchen Fußtballklubs
Hohenuzollern und der I Mannſchaft des Halleſchen Fußbaliklubs
Preußen findet am Sonntag auf dem Hohenzollernſportplatz Merſe

burgerſtraße gegenüber der Artilleriekaſerne ein ſehr intereſſantes Wettſpiel
ſtatt Man darf mit Recht auf das Spiel geſpannt ſein da jede Mann
ſchaft die beſten Kräfte zur Stelle haben wird Die bisherigen Reſultate
genannter Klubs ſind ſtets recht knapp geweſen z B Hohenzollern 1

5 0 2 3 3 Für Preußen ſpielen Torwächter Fiſcher Ver
teidiger Schulze Belger Läuferreihe Schreiber II Otto Schreiber I
Stürmer Rendsburg Lincke Hertel Klemm Paula Anfang des Spieles
nachmittags um 2 Uhr

Hohenzollern Halle III ſiegte am Mittwoch gegen Preußen
Halle Ul mu 3 0 Preußen ſpielte mit 10 Mann ſonſt war das Spiel
ein offenes

Moarb i rn fo de 2 0 r rz Nordin elngettoffen der S tockhe m am 19 Auguſt in einen Segel

Zwiſchen Union II und Hohenzollern III findet am nächſten
Sonntag ein Wettſpiel ſtatt

Die Herren ge aufgerollt wurde neuerdings gelegent
lich des Hauptgautages des Gaues Berlin des Deutſchen Radfahrerbundes
Der Gauvorſitzende Dr Martin gab hierbei bekannt daß der Bund mit
der Unon Cyeltſte Jnternationale in Verhandlungen ſtehe die auf eine
Neuordnung des Herrenfahrertums im Bahnrenn ſport innerhalb Deutſch
lands durch den Bund abzielen Eine empfohlene Unterſtützung der Be
ſtrebungen des Verbandes deutſcher Herrenfahrer lehnte der Gautag
ohne weiteres ab

Der Weſtdeutſche Radfahrer Verband verſchmilzt ſich mit
Neujahr 1908 mit dem Deutſchen Radfahrerbund

Erfolge Berliner Schwimmer in Dresden Jn Dresden fand
bekanntlich am Sonntag das diesjährige große nationale Wettſchwimmen
des Dresdner Schwimmklubs Germania ſtatt zu welchem außer vielen
ſächſiſchen Schwimmvereinen auch die Berliner Schwimmklubs Germania
Boruſſia Wiling und Reinickendorfer Schw mmklub Delphin ge

meldet hatten Die Berliner Vereine konnten insgeſamt ſechs erſte und
einen zweiten Preis erringen

Eberle weicht aus Von dem Ringkämpfer Eberle erhält das
Berl Tgbl folgende Zuſchriſt Auf Jhren Artikel und die Erwiderung

des Ningers Herrn Siegfried muß ich Jhnen nochmals mitteilen daß
ich mich auf Herausforderungen überhaupt nicht einlaſſe Wie ich Jhnen
bereits mitgeteilt habe bin ich von der Direktion des Walhalla Theaters
engagiert um mit den Ringern welche an der Konkurrenz teilnehmen zu
ringen Jch werde mich alſo durch Herausforderungen nicht mehr ſtören
laſſen wer mit mir ringen will dem ſteht offen ſich an der Konkurrenz
zu beteiligen Dieſe Antwort bedarf keines Kommentars

Ringkampf Skandal in Chemnitz Der Ringkampf um den
Großen Preis von Chemnitz der am Montag im Moſellatheater zu

Chemnttz begann zeitigte gleich am erſten Tag einen Standal deſſen
Veranlaſſung der auch in Halle bekannte Löwe von Valencia Peyrouſe
Spanier gab Die unſaire Ringweiſe Peyrouſes der ſeinem Gegner

dem Oeſtreicher Burghardt wiederholt Mund und Augen zuhielt erregte
unter den Anweſenden einen Sturm der Entrüſtung Da dem Verlangen
des Publikums nach Abbruch des Kampfes und Hinausbeförderung des
Spamers nicht ſtattgegeben wurde erneuerte ſich der Skandal der feinen
Höhepunkt erreichte als Peyrouſe nach 7 Minuten als Sieger erklärt
wurde Als Peyrouſe nach der Verkündigung ſeines Siteges nochmals
hervortreten wollte wurde er von ſolch ſtürmiſchen Proteſt und Pfutrufen
begrüßt daß er ſchleunigſt ſein Heil in der Flucht ſuchte Uebrigens
ergaben die Ringkämpfe am Montag einen ſchönen Sieg des Bayern
Hitzler über den Engländer Jackſon Hitzlers Landsmann Sauerer erlitt
dagegen eine Niederlage durch den Marokkaner Mourzouk

Der Schueeſchuhſport im Heere ſoll in dieſem Winter noch
weiter ausgedehnt werden Die Jnmjanterie Regimenter und die Jäger
bataillone die in bergigen Gegenden in Garnhſon liegen am Harz in der
Nähe der Vogeſen oder des Rieſengebirges in Thüringen ufw haben
ſämtlich kleine Abteilungen Schneeſchuhläufer Die großen Schneelauf
meiſterſchaften auf dem Feldberg werden allfährlich von Schmeeſchuhläufern
aus deutſchen Jägerbataillonen beſtritten Auch die Schneeſchuhlänfe im
Harz werden jährlich von Soldaten mitgelaufen

Der Deutſche und der Oeſtreichiſche Automobilklub werden
auf dem im Dezember in Paris ſtattfindenden internationalen Kongreß für
Tourismus vertreten ſein

Das große italieniſche Automobilreunen um den Florio
Pokal fommt am 2 Dezember wiederum auf der Rundſtrecke bei Brescia
zum Austrag Veranſtalter iſt der Jtaltentſche Automobilklub deſſen Sitz
ſich in Turin befindet

Théry der zweimalige Sieger im Gordon Bennett Rennen wird
keine Rennen mehr beſtreiten Seine beiden Siege und die Siege in den
beiden Vorrennen brachten ihm die hübſche Summe von 200000 Francs
ein Thöéry betleidet eine leitende techniſche Stelle in einer franzöſiſchen
Automobilfabrik

Der Sturz des Roblſchen Schrittmacherpaares Bret
ſchneider Steger im Pariſer Wintervelodrom über den wir berichteten
hat mjoſern eine bedauerliche Nachwirkung gehabt als für den Geiſtes
zuſtand Bretſchneiders infolge der ſchweren Nervenerſchütterung zu
fürchten iſt

Niedergang des Lawn Tenunisſpiels in England Aus
London wird berichtet Vor einigen Tagen hielt die Lawn Tenhits
Aſſociation von England ihre diesjährige Jahresverfammlung ab bei der
aus verſchiedenen Referaten hervorgehoben wurde daß man in engliſchen
Fachkreiſen dieſer Sportart mit Beſorgnis in die Zukunft blicke Jns
beſondere war aus dem Vortrage des Sekretärs der genannten Ver
einigung erſichtlich daß das Lawn Tennis in England deuttiche Zeichen
des Niederganges an ſich trägt und daß wenn ſich die einſchlägige Sport
pflege nicht bald hebt England ſeinen dominierenden Platz nicht mehr
lange wird behaupten können Der erwähnte Zentralverein zählt 35
Aſſoziationen mit 48 Tournierkomitees und 256 Klubs zu ſeinen Mit
gliedern und kann heute nur mehr mit großer Mühe erſtllaſſige Spieler
aus der jüngeren Generation zu internationalen Kämpfen ſtellen Es ſei
erklärte der Sekretär ein ganz anßerordentlich empfindlicher Mangel an
geeignetem Nachwuchs vorhanden der ſich ſchon jetzt durch das Fehlen
von verläßlichen Namen für größere Meetings wie z B für England
Auſtralien fühlbar mache Die Gefahr daß England in dieſem bisher
erſtklaiſig geübten Sport von anderen Nationen auch auſ dem europäiſchen
Kontinente verdrängt werde ſoll nun wie in der Verſammlung beſchloſſen
wurde durch eine ſorgfältige Pflege des Lawn Tenmis in den Schulen
mit Preiſen c beſeitigt werden

Die auſtraliſche Meifſterſchaftsſchwimmerin Miß Keller
mann welche in dieſer Saiſon mehrere Veruche zur Durchquerung des
Aermelkanals unternahm und auch an dem Wettſchwimmen Quer durch
Paris teilnahm iſt nicht wie ihr berühmter Landsmann Keeran nach
Auſtralien zurückgelehrt ſondern in London geblieben wo ſie ſich im
Hippodrom im Schwimmen und Tauchen produziert

Jm Segelboot von Stockholm nach Paris Aus Brüſſe
wird geſchrieben Sonnabend iſt hier der ſchwediſche Sportsmann Guſta

durch den Kartegattvon 4 Meter Länge und 70 Zentimeter Breite verließ
Sund und den Großen Belt in die Nordſee einfuhr und endlich vorgeſter
Antwerpen erreichte Nordin hat die beſchwerhiche und gefahrvolle Fahrt
ſehr gut beſtanden Er erklärte die Reiſe bloß unternommen zu haben
um aufs neue ſeine Ernährungsweiſe zu prüfen Er hatte bloß Brot
Früchte Milch und Waſſer miigenommen an Gemüſe nur Blumenke
den er ſelbſtverſtändlich in rohem Zuſtande verzehrte Er hält ſeit mehr
als drei Jahren dieſe Methode ein und glaubt damit allerlei Krankheiten
verſcheucht zu haben Er beabſichtigt eine lebhafte Propaganda für dieſe
einfache und billige Beköſtigung zu machen

Mit dem Automobil bis zum Südpol Ueber ſeinen kühnen
Plan mit dem Automobil bis zum S macht der
belgiſche Forſchungsreiſende Henrik Arc intereſſante
Mitteilungen Von den nauürtichen Landungsplätzen der ſüdlichen Meere
erſtreckt ſich nach den bisherigen Beobachtungen ein weites Feld glatten
Eiſes das die Polargegend vhne Spalten und Brüche bedeckt ein flaches
Eisfeld das ſo glatt wie ein gefrorener Teich iſt Andere Forſcher die
dort waren konnten nicht ſo ſchnell vorwärts kommen Kapitän Scot
konnte nur 16 Kilometer täglich mit ſeinen Hunden zurücklegen und muſ
umkehren weil er zu verhungern fürchtete Arctowstki glaubt nun zehnm
ſo ſchnell fahren zu können ſo daß die Nah rungsmittel reichen würden
Kapitän Scott und Leu naut Shatleton halten dieſen Plan für ausſichts
voll Der Motorwagen für die Polarexpedition wird einen Fuß breite
Räder haben die mit Leder beſchient und mit langen hervorragenden
Nägeln beſchlagen ſind damit ſie in dem gefrorenen Schnee Halt haben
Unter dem Wagen befindet ſich eine Art Läufer wie bei dem kanadiſchen
Schlitten das Gewicht des Wagens ruht auf dieſem Läufer nicht auf den

vorzudringen

towsti nähere
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Rädern Sachverſtändige beraten jetzt den Bau des Wagens und die
Heizungsanlage Ob nun der Pol entdeckt wird oder nicht ſo erwartet
man doch eine Erweiterung der geographiſchen und phyſikaliſchen Kenntniſſe
der Antarktts

empfiehlt im vorzüglicher Qualität in
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Aktienbrauwerel Anton Drener Michelob Böhmen
2

Gebinden Flaſchen u Siphon

E Lehmer Halle a SHKaupt Konfor Lager und Eiskellereien mit direktem
Fernſprecher 238

Bölbergaſſe 2 Fernſprecher 2826II Kontor
an der Gr Ulrichſtraße

Preisliſten zu meinen div Bieren ſind in m Kontor zu haben und werden auf Wunſch franko zugeſandt
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Strümpfe u Wollwaren

Seite 18

Unterhoſen 550 v L
Schlafjacen 5,50 bis 27

Stricjaden 10 v
J Fleiſcherjacken Ia 4
Jagdweſten 15 bis S

Barchenthemnden 250 v 4
Rormalhemden 550 u I
Woll Röcef Damen n Kinder

Zuaven Jaden Kapyotten

s S

Mit Heutigem eröftne ieh

erosas Aaswahnl Geias du
Schüsslerä 60 Meinem Geschäftsprinzip treu nur

Halle a Gr Steinstr 80 zu führen empfehle mein neues Vnternehmen einer geneigten Beaohtung

Größtes Spezial Geſchäft für e

ebero Anzeitzer ſie Halle znd der Saalteeis

Neu Fröftnung

Schmeerstrasse 21
u Schuhwarenhaus

25 November Nr 277

Schmeerſtr

21

reellste besto Waren zu billigsten Preisen

im Sopoabont Sonntag Montag Diensta

1 Paar Pantoffeln oder1 Paar Kinderfilzschuhe S R a
e

erhält jeder meiner werten Kunden be einem Einkauf
von 3 Mark an

gnerkarg s newahi undz Preiſe

Albin Hentze
244 khneert 24

TWrrun rWeil 12 m Be
Konkurrenzlios

Ziehung vom i 16 vezember der
ViSITER 10TTEBiE

Gewinne über Gesarnhw

185009Hauptgewinne W

30800

ferd Schäfer düsseldorf

In a zu haben bei
Pottricn Kopseh Talamtstr 6
C F G Kitzing Schmeerstr 28
Krüger Oderbock Gr Steinstr 12
Gebharät Müller Moritzzwinger 14
Pfottersche Buenhandlg Neunhäuser 3
Schroedel m Gr Ulrichstr 46Otto Arndt I rigerstr 33
Paul Lettel Gr Virieustr 36
Reh Heinze Gr Ste nstr 71

J Dessen Gr Steinstr 44
e xGele genhesrant

J als ethnae tegancehoenk
13 eleg neue Aorren Tasci en

I aunren 21 elegante neue Damen
M Trasehenuhbren Savonett Remont
J 14karät Gold Geufer Fabri

kate garaut beſter Gang wer
den wegen gänzl Auflöſung

ſpottbillig abgegeben
Kulaute Zahlungsbedingungen
r Gr Ulrichstr 10 Rot pt l

en Saſen Tengraſ en

Speis e ein
erhalte jeden Dienstag und Freitagfriſche Sendung

F Baumgärtelt Leſſigſtr 24/25David s habrzwieback
sbeſondere ReKindern und Erwachſenenlenvaleszenten ärztlich em dalen weil leicht

verdaulich ſehr diſcemegens und unbe

Das Stück 1 Pfennig

Haar habe ſolches in Folge 14 monatl Ge V
brauches meiner slbeterfun denn Po
made erhalten Dieſelbe iſt als das einzige Mittel

Preis eines Tiegels 2

ist unser nenes gesetzlich geschütztes Bngol Christhaum
Geläut welches unter Garantie tadellos und
inſolge seiner prächtigen Ausstattung im wirklichenSinne des Wortes ein Christdaum Schmuck ist Wir
betonen dies ausdrücklich weil die im Vorjahre ana Gelante weder sicher funktionierten doch auchel enden dübsch ausgestattet waren Bei unserem

q Po Geläut halten Engel die Glocken wodurch die
e Iusion entsteht als ob die Engel am den
z Baum schweben und wie seiner Zeit die Engel der Hirten
auf dem Felde die Geburt Christi verkündeten von die J
Engel das liebe Weihnachtsfest einläuten Nach dem
Anzünden der Weihnachtskerzen ertönt das Geläut indrei harmonisch abgestimmten Tonarten und zwar solange
bis die Kerzen ganz aufgebrannt sind Das e eh

silberhelle Erklingen der Glocken versetzt Jeden in
eine weihevolle Stimmung und glaubt man unwillkärlichein aus weiter Ferne berüdertönendes Glockengelänt
zu vernehmen Noch nie hat für den Christbaum eine 50
wunderdar schöne existiert Ein Veoreagen des
Bnagel Geläntes ist infolge seiner sinnreichen und an
verwüstlicher Konstruktion gleichgiltig ob der Baumeinen graden oder schieton Sturä da aus

sen Das Engel äeue wird n
3 Aus gelietert und war

No 1 Bugel Oelänt mit 3 von le getragenen
estimmten Glocken dem Stern u

mapitrze Preis Mk 29 u 20 Pfg
tar Porto bei V Nachnahme 20 Pfg teurer

No 2 Enxel Geläut bestehend aus s pparaten
mit harmonisch abgestimmten Glocken beliebig in die
Zweige des Baumes zu bängen Preis Rx u 20 Pfgfur Porto bei Voreinaendung Nachnahme 20 Pfg tenresſ

No 3 Engel Geſäut bestehend aus einem Apparat
s harmonisch abgestimmtes Glockena beliebig in diee des Baumes zu bangen Preis Mk o 00 undS far Porto bei Voreiasendung Nachnahme 20 Pfg

towrerh Briefmarken nehmen in h
Vir machen noch darant anfmerksam dass die Baumspitze EKugelgelsut mit h

dem Stern Zur Bethlehemm infolge ihrer sinnreichen Konstruktios auch beliebig
auſ den Tisch gestellt werden und so in reirender Weise zur Zierde and zum Aufpotz des
Weihbnachts Tisches dienen Kann

Die schönsten r er fnden Sie in unserem mitvielen tausenden Abbildungen versebenen Haupt Katalog den wir Ihnen auf Wunsch umsonst
a portoirei ohne Kaufrwang zuuzenden Bei Aufträgen von 10 Mk an portotreie Zusenduag

Solinger Industrie Werke Adrian Stock Solingen 62 e
Damit jeder Bestelier prompt bedient wird bitten wir Bestellungen aut Caristhaum

geläute schon jetzt zu machen da im Vofjahre viele Aufträge wegen zu starker Machtrage kurz
vor dem Feste nicht mehr eriedigt werden konnten 5

ähmascninen

erſtklaſſige dentſche Fabrikate
von Mk 50,00 an liefertAug Boer Gr Ulrichſtr 56

Wringmaſchinen von Mk 10,00 an Erſatzwalzen billigt Reparatur
werkſtatt für alle Syſteme Rähmaſchinen und Fahrräder

WIch Anna Ceillag J
mit meinem 185 Ztm langen Rieſen Loreleh

gegen Ausfallen der Haare zur Färderung desS Wache stums derſelben zur Stärtung des Haar
bodens anerkannt worden ſie befördert bei Herren
einen vollen kräftigen Bartwuchs und verleiht ſchon
nach kurzem Gebrauche ſowohl dem Kopf als auch
Barthaar natürlichen Glanz und Fülle und be
wahrt dieſelben vor frühzeitigem Ergranuen bis

in das höchſte Alter
2 MarkTiegel 3 Mark

Poſtverſand täglich
Hanpidepot für Halle

Max eAogerie Rumiſcefr

doppelter

ohannes Meyer Gvecheſrate 11
a n Ungeziefer unter Garantiezt haltbacJohannes bar ver

ahlung nach Erfolg

Vanncht Angreniant

Preiſe ohne Konkurrenj

Herren Paletots h
Herren Paletots er v e
Herron Anzige v re
Rerren Aen
Herren Loden Joppen bis Mk 50

Gelegenheitskauf
Ein Poſten Jerren Paletats

elegante Reuheiten Wert bis Mk 29

De nur Mark 15 00
Erster Herliner Hazar

5 Schmeerſtraße 5

ehristian Joigt

Halle a Le pzigers

empfehltS Herren Hüte
modernster Richtung
vornehmuter VFaçons

jeder Preislage

fein ste Pflanzenboffer
m Kochen a und

S er Blumenkohl
Durch Zufall habe Sonnabend noch einen ſehr großen Poſten Blumenkohl und

verkanfe um zu räumen

De Stück von 10 Pfennig an
Ernst Hofmann

Stand am W Markt gegenüber der Ftrug Klenard o
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